
 

 

 

皆様お久し振りです。ブラジルの渡辺です、 

南米産業開発青年隊も昨年は忘年会はできませんでしたが、今年はサンパウロ

近郊会員は集まって昼食をいっしょにしようと話し合っています。 

ブラジルの場合例年２月におこなわれる定期総会がその年の役員改正、年間行

事予定、等の重要議題の話し合いう場所となっています。これも昨年は実施で

きませんでした。 

が 来年はこのままのコロナ沈静がつずけば開けるかもしれません。そのとき

には私の自慢の、ピラルクーの刺身を皆さまに御ちそうしたいと思っていま

す。 

世界で再再再感染が拡大してきているようです。状勢を見ながら皆で話し合い

ながらのことになるでしょうね。 

ブラジル様子はこんなところです。皆さんお元気で。 

渡辺 

 


